

CARIBE EMPRESARIAL

Es Yucatán primer lugar nacional en transparencia y rendición de cuentas

Caribe Empresarial / 25 octubre, 2021

El Instituto Mexicano de la Competitividad (IMCO) colocó al estado de Yucatán en el primer lugar de todo el país en tema de transparencia y rendición de cuentas, lo que ha significado un avance pues al inicio de la actual administración en 2018, el estado tenía una calificación de 67 y hoy se lograron 100 puntos sobre 100, informó el Gobernador de Yucatán Mauricio Vila.

El primer mandatario consideró que a pesar de ser el 2020 un año difícil, gracias a la disciplina financiera, las calificadoras como Moody's y Fitch Ratings emitieron una calificación crediticia alta, lo que habla de un nivel en el sistema de alerta, de endeudamiento estable, como ha constatado la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

“Pasamos la peor crisis de los últimos 100 años, con la peor pandemia, con dos huracanes y tres tormentas tropicales, pero las finanzas del Gobierno de Yucatán al día de hoy se encuentran sanas. Eso no quiere decir que tengamos todo lo que necesitamos para ser todo lo que se necesita, pero hoy las finanzas del Gobierno estatal se encuentran en buen estado”, aseveró Vila Dosal.

Vila Dosal recordó que, el tema de empleo que fue uno de los más castigados durante la pandemia, ya que, de marzo a agosto del 2020, perdimos 25 mil 704 empleos y, en solamente 14 meses, hoy no solo se han recuperado esas fuentes de trabajo, sino que ya se tienen prácticamente 2,500 puestos adicionales. Este escenario comparado con el de la pandemia de la Influenza cuando se tardó 8 años en recuperar los empleos perdidos.

Lo anterior, señaló, es resultado del esfuerzo de todos, así como a un manejo adecuado de la pandemia, que aunque se tomaron medidas muy controvertidas, éstas han sido exitosas y hoy contamos con los indicadores más bajos de la pandemia y hoy estamos en semáforo amarillo, cuando la última vez que estuvimos así fue el año pasado, lo que quiere decir que podemos seguir avanzando con responsabilidad en la reactivación económica, especialmente ante la próxima llegada de la temporada decembrina.

Finalmente, el Gobernador recordó que ayer llegaron 260 mil nuevas vacunas de AstraZeneca con las cuales continuará la segunda dosis de personas de 30 a 39 años y de personas de 18 a 29 en el interior del estado, quedando pendiente Mérida para la siguiente remesa.